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2024.11.26（火）　第3368回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長…関口　尚人

編　集　者…浦　　友治

2024-2025｜ロ ータリー の マジック　THE MAGIC OF ROTARY

U n l e a r n  R o t a r y  ロータリーを 解き放 て

  点　鐘  　岡部会長

  ロータリーソング  　
「それでこそロータリー」

  ビジター紹介  　岡部会長
◎外部講師
(株)コシダカホールディングス
社外取締役　　髙井　研一　様

  会長報告  　岡部会長
　11月16日（土）と17日（日）に 前
橋市教育委員会主催、前橋６クラ
ブの合同奉仕事業として前橋元気
プラザ21で開催されました「まえ
ばし学校フェスタ」に際しまして
は、15日（金）午後の会場設営・作品展示作業を含め、40
名近い会員にスタッフとして参加頂き有難うございました。
本年は、ＩＭとして分区内のクラブで合同奉仕事業を行っ
て欲しいとの森末廣ガバナ－のご意向に沿い、この学校フ
ェスタでの取り組みを合同奉仕事業とさせて頂きました。
  会長の時間  　岡部会長
　本年１月１日（月）16時10分に
石川県能登半島を震源として発生
した最大震度７の地震に際し支援
金のご寄付をお願い致しましたが、
この支援金に関するご報告がＲＩ
第2610地区（石川県と富山県）のガバナ－月信・11月号に
掲載されておりました。

収入（単位：千円）
 ・地区内クラブより������������� 23,338
 ・地区外クラブより������������ 259,952
 ・海外クラブより�������������� 42,645
　 （台湾、アメリカ、オーストラリア等）
 ・その他より������������������201
　合計������������������ 327,136
 （９月の豪雨災害支援金としての3,255千円を含む）
支出（単位：千円）
 ・被災クラブ・会員������������� 75,188
 （被災14クラブ以外の会員向け支援金含む）
 ・能登受験生応援����������������800
 （能登の受験生応援プロジェクト）
 ・鵬学園・飯田高校������������� 15,000
 （鵬学園高等学校・飯田高学校支援金）
 ・人件費��������������������207
 ・その他��������������������108
 （物資輸送費、通信費、雑費）
　合計������������������� 91,303
　差引残金���������������� 235,833
 （各支援事業の原資）
　ＲＩ2610地区は会員数が2,500人程ですので、（恐らく
被災クラブの会員を除いた）ロータリアンは一人当たり
10,000円程寄付されたようです。また、日本全体のロー
タリ－会員は凡そ84,000人ですから2610地区の2,500
人を除くと一人当たり平均3,200円弱の寄付をされたこと
になります。当前橋クラブの１月の能登半島地震への支援
金実績は116,065円で、２月２日に地区の指定口座へ送
金させて頂きました。現在９月21日の同じく能登半島を
襲いました豪雨災害に対する支援金を募っております。皆
様のご協力をお願い致します。
  幹事報告  　前田幹事
１． 年次総会について
　　 来週12月３日は年次総会と

なりますので、皆様の出席を
お願い致します。

２． クリスマス家族例会について
　　 12月17日にクリスマス家族例会を開催致します。案

内状が送られておりますので多くの皆様のご参加と早
目の出欠席の回答をお願い致します。

３． 能登半島豪雨災害義援金について



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

　　 12月10日までの期間で災害義援金をお願いしておりま
す。本日もテーブルの募金箱を回していますので、沢
山のご協力をお願いします。

４． RYLA研修会について
　　 12月８日に開催されますRYLA研修会でのスタッフ

が不足しております。午前でも午後でもご都合のつく
方は事務局までお知らせください。

５． 次回例会会場の件
　　 次回の例会は12月３日、例会会場は群馬銀行本店大

会議室となります。お間違えのないようご確認のうえ、
ご参加ください。

  副幹事報告  　前田幹事
例会変更のお知らせ
桐生西ＲＣ
  指名委員会報告  　
温井会長エレクト

板垣指名委員長

  出席報告  　伊藤委員長
会　員　数：119名

出　席　者： 70名

欠　席　者： 49名

本日出席率：61.40％

  ニコニコBOX  　神山会員
■岡部 会長、前田幹事、片山

副幹事…髙井研一様、
お帰りなさい。そして、
卓話有難うございます。

■曽我 　隆一�久しぶりに元
前橋クラブの会員でした髙井研一さんが卓話にお見
え頂いた記念に少々。

■平方 、藤野、廣田�久々にロータリーでお会いでき、嬉
しいです。本日の卓話楽しみにしております。

■板垣 　　忍�髙井さん、何年ぶりの例会になるのでしょ
うか。本日は講師としてのご出席なので落ち着かな
いかもしれませんが、懐かしい顔・初めての顔・中
には相変わらず愛嬌のない顔もあるかもしれません
が、楽しんでもらえれば嬉しいです。ありがとうご
ざいます。

■増田 　晋一�結婚祝に香り豊かなお花をいただき、あり
がとうございました。忘れていた記念日が楽しく過
ごせました。

■上杉 　　克�結婚記念日に、大変素敵なお花をいただき
ました。当日、妻より「有難う」とLINEが届きました。
私は何もしていませんが、前橋ロータリークラブに
感謝感謝です。誠に有難うございました。

■湯川 　　健�この場を借りて皆様にお詫びをしなくては
なりません。私が前橋に着任してから１年半。その
間に、昨年のサマー、年末、今年のサマーと３回の
ジャンボ宝くじ販売会を開催させていただきました
が、いまだに、億を超える大口当選をお届けできて
おりません。これは痛恨の極みであり、誠に申し訳
なく思っております。諸先輩からも「ビミョーな女
神はいらないから、早く当たりくじを持ってこい！」
とのお叱りも受けております。湯川たけし51歳、今
回は不退転の決意で臨ませていただきます。日頃か
らお世話になっている前橋ロータリークラブの皆様
に、必ずや“結果”でお応えさせて頂く所存です。
来週の年末ジャンボ販売会に是非是非ご期待下さい。

  外部卓話  　小林プログラム委員長
(株)コシダカホールディングス
社外取締役　　髙井　研一　様

  お礼品贈呈  　岡部会長

  ロータリーソング  　
「４つのテスト」

  点　鐘  　岡部会長

  今日の昼食  

「ロイヤルチェスター前橋」


